

Le 3 décembre dernier, à La Rochelle, l'ADEME (agence de la transition écologique) organisait la Journée Nationale des Collectivités engagées dans la Transition Écologique. Notre élue, Delphine HENRY, a animé 2 ateliers sur le thème « Comment mobiliser sa collectivité en faveur de la transition écologique ? ». Les 109 participants ont appris des méthodes issues des sciences comportementales pour favoriser l'engagement individuel et collectif. Afin de mobiliser les élus et directeurs, il est important de donner du sens à l'implication pour la transition écologique, en se centrant sur l'histoire de la collectivité, son identité, ses enjeux, les motivations et valeurs partagées.

Et si Sens rejoignait les 500 collectivités labélisées Territoire Engagé Transition Écologique (TETE) ? Le programme TETE est un outil opérationnel de planification pour aider les collectivités à définir, mettre en œuvre et piloter leur projet territorial de transition écologique. S'engager dans TETE permet de bénéficier d'un accompagnement personnalisé, comprenant un soutien financier, des formations, une mise en réseau et une reconnaissance auprès des citoyens grâce à la labellisation. Alors, qu'attend la ville de Sens pour s'engager ?

Groupe d'opposition Sens Écologie et Solidarité